
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
von AM Dr. Pacyna bezüglich Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.01.2014 
betr. Kanalerneuerung und Umbau Königstraße in Bornheim, V-Nr. 056/2014-9 
Antwort: 
Nach derzeitiger Einschätzung besteht hier kein hydraulischer Sanierungsbedarf. Die Frage der 
baulichen Sanierungserforderlichkeiten werden nochmals durch eine aktualisierte Befahrung 
herausgefunden, so dass sichergestellt wird, dass man im Rahmen der Baumaßnahme 
Königstraße nicht innerhalb der nächsten 5 absehbaren Jahren wieder an den Gewässerkanal 
ran muss. 
 
von AM Hönig 
Wie weit ist die Umsetzung der Anregung aus dem Bürgerausschuss zwecks Lärm- und 
Lichtsituation in Me01? 
Antwort: 
Die Lampen sind abgeschirmt und Beschwerden sind keine mehr gekommen. Das Problem wird 
sich nach und nach erledigen. 
Das Schallschutzgutachten liegt noch nicht vor. 
 
Mündliche Mitteilung 
Keine. 


